LEUTE

Sarah Hoolt: Studentin bei der Schach-WM



Schon als Sechsjährige hat Sarah Hoolt das Schachspielen erlernt. Ihre Eltern führten die 22-Jährige, die im sechsten Semester Betriebwirtschaftslehre an der Universität Duisburg-Essen (UDE) studiert, in die Finessen des Spiels der Könige ein. Das Schachspielen hat sie nicht mehr losgelassen. Und mittlerweile gehört die Studentin zur Spitzenklassen in ihrer Disziplin: Derzeit nimmt sie an der Studierenden-Weltmeisterschaft Zürich teil. Zwischen vier und fünf Stunden dauern die Partien bei einem solchen Turnier.

Für ihr erklärtes Ziel, Großmeisterin zu werden, trainiert Sarah Hoolt mehrere Stunden pro Woche - neben ihrem arbeitsintensiven Bachelorstudium. Unterstützung erhält sie dabei von der UDE: als "Partnerhochschule des Spitzensports" fördert die Uni Athleten bei ihrem Leistungssport und in der akademischen Ausbildung. Das zahlt sich aus. Denn Sarah Hoolts bisherige Erfolge können sich sehen lassen: 2006 gewann sie die Deutsche Meisterschaft in der Altersklasse U18; in diesem Jahr ist sie für die Schacholympiade in der deutschen Nationalmannschaft nominiert.

